

逢う地

お・・思いやりのある学校

う・・美しさに満ちた学校

ち・・力を伸ばす学校

唐津市立相知中学校

希望と目標を持ち、自立の基礎を身につけた生徒の育成

R 2. 3.24. 第 22 号 文責:江川俊之

未知のウイルスの感染拡大防止のた め、突然学校を臨時休業せざるを得ませ

ゃっとおかえりなさい

んでした。また、16日から再開できることを喜び、職員一同準備を 済ませていたところに、再休校。残念でたまりませんでした。ご家庭でも大いに混 乱されたものと拝察します。子どもたちもかなりのストレスを抱えたものと心配し ています。佐賀県内でも感染者が確認され、WHO(世界保健機関)はパンデミッ ク(世界的大流行)を表明しました。引き続き警戒を強めましょう。



人が生活していく上で「節目」は大切なものです。これまでを振り返り、今後の決意を新たにするタ ーニングポイントにもなり得ます。何とか「節目」の修了式、辞任式は開催することができましが、あ わただしさの中、教科によっては現学年の学習が終了していない単元もあります。しっかりと引き継ぎ、 次年度以降授業で取り扱います。

令和 2 年度修学旅行等学校行事について

本校では5月20日(水)~22日(金)、3年生は関西方面への修学旅行を実施する予定でした。 感染者が出ている人ごみの多い地域へ出かけること。新幹線や貸し切りバス、ホテルなど閉ざされ た空間に長時間滞在すること。等々、新型コロナウイルスの感染拡大の終息が見えない現状におい て、この時期の修学旅行の実施は困難だと判断しました。また、キャンセル料の関係で、今年度内 の判断が必要でした。旅行社や市内の中学校、育友会長、2年学年委員長とも相談しながら、9月 9日(水)~11日(金)に延期することにしました。延期をしたから必ず大丈夫という保証はあり ませんが、少しでもリスクを減らし、実施できる可能性を残すための判断です。ご理解よろしくお 願いいたします。なお、この関係で体育大会等他の行事も動かさざるを得ません。詳細が決まった らまたご連絡します。

立派な卒業式でしたよ!

卒業式式辞より 「在校生の感謝の気持ちが届きました」

卒業式は、学校の良き伝統を卒業生から在校生へと引き継ぐ最 大の儀式だと心得ています。特に由緒ある伝統を受け継ぐわが校 にとっては、その意義は絶大なるものです。未知なるウイルスへ の感染拡大防止のため、在校生とそれを見届けていただく地域の 来賓の皆様が、この場にいない異常な事態に至ったことを大変残 念に思います。しかし、このような事態の中、学校を上げて、そ



して感謝の気持ちを込めて卒業生を送ろうと、3月2日の放課後、臨時休業に入る前日ですが、在校生 ができる範囲で会場設営、教室飾り、清掃等の準備をしてくれました。また、送る言葉の後、気持ちを 込めた在校生の歌を、映像にてお届けします。私も収録に立ち会いましたが、初めての合同練習の後と は思えないほど、心のこもった歌声です。この在校生の成長を後押ししたのは、学校行事や学校生活に 懸命に誠意をもって取り組んだ卒業生の姿です。卒業生自身のこれまでの学校生活を振り返りながら、 そして在校生の感謝の気持ちを汲み取りながら、在校生の思いとともに本日の式に臨んでください。

職員の異動について… 本日の朝刊で掲載され、辞任式を終えました。

校長 江川 俊之 鏡中 出 指導教諭 塚原 邦彦 厳木中 教諭 蘭 乃婦子 鬼塚中 中尾 透 教諭 定年退職 教 諭 岡井 元毅 西有田中 講師 吉田 愛 鏡中 事務主任 森下 正俊 西溪後期

※他にも講師の先生等を 新しくお迎えします。

高峰中 校長 濵 隆朗 数学 指導教諭 馬場渉 有田中 教諭 知北 法晴 伊万里中 英語 雅彦 馬渡中 教諭 高田 国語 諭 森山 将 新採 技術 教 教 諭 宮副 優衣 新採 音楽 諭 大武 節男 第一中 数学 教 教諭 和彦 第一中 保体 山口 講師 中山 佐惠 本校継続 英語 事務主任 石井 成子 橘小

転退職者一同本 当にお世話になり ました。新たな場 所での新たな出会 いに大いに期待し ているところで す。新チーム相知 中も万全のスター トを切れるように 準備中です。